



Llaman a inscribirse y participar del evento

Encuentro de Mujeres Empresarias del Fin del Mundo se enfocará en la Inteligencia Artificial y la sostenibilidad

» Tendrá lugar en Punta Arenas los días 3 y 4 de octubre.

Con la participación de emprendedoras y empresarias de Chile y Argentina, los días 3 y 4 de octubre tendrá lugar en Punta Arenas un encuentro de mujeres, que centrará su agenda en el impacto de la Inteligencia Artificial para un futuro sustentable en la Patagonia.

La cita reunirá a representantes de Magallanes y Aysén, por Chile, junto a sus pares argentinas de las provincias de Chubut, Santa Cruz y Tierra del Fuego, en una dinámica binacional que alterna la sede del encuentro cada año entre ambos países.

En su novena versión, el Encuentro de Mujeres Empresarias del Fin del Mundo se presenta como una plataforma clave para la integración de empresas chilenas y argentinas, quienes se reunirán bajo el lema "Inteligencia Artificial para la economía de un futuro sustentable". Organizado por la Asociación de Mujeres Empresarias del Fin del Mundo (Amemag) en colaboración con ProChile, el evento busca ser un catalizador de ideas innovadoras, sostenibles y tecnológicas que promuevan el crecimiento económico de la Patagonia.

Teresa Celedón Aguila, presidenta de Amemag, destacó la relevancia de este evento, no sólo por su trayectoria, sino también por su rol en el fortalecimiento de la red empresarial femenina en la región. "Amemag es una organización que ya cuenta con 15 años desde su creación en 2009, y durante este tiempo no sólo hemos trabajado para crear



Foto: Silvia Lina

Claudio Villarroel Buxton, director regional de ProChile; Teresa Celedón Aguila, presidenta de Amemag, acompañada de las dirigentas Katherine Cárdenas Valenzuela, Bernardita Ortiz Landaeta, durante su visita a La Prensa Austral.

instancias sino también para que las mujeres se encuentren y fortalezcan entre sí como empresas y profesionales", enfatizó.

Este año, Punta Arenas será el epicentro del evento, destacándose por la convocatoria a un público diverso, tanto de Chile como de Argentina. Celedón subrayó la importancia de este tipo de espacios para generar colaboraciones que trasciendan las fronteras nacionales.

Este es un curso gratuito y los cupos son limitados. Para conocer más de este evento las mujeres interesadas pueden contactarse con las redes sociales (Facebook e Instagram a nombre de empresarias del fin del mundo).

ProChile y el impulso binacional

Claudio Villarroel Buxton, di-

rector regional de ProChile, complementó la importancia de esta novena edición, la cual marca la continuidad de un esfuerzo binacional que alterna las sedes cada año. "El año pasado, el encuentro se realizó en El Calafate, Argentina, y este año estamos muy emocionados de recibir a empresas tanto de Argentina como de Chile en Punta Arenas. Queremos que esta edición esté a la altura de lo que nuestras empresarias merecen, brindándoles una experiencia enriquecedora y memorable", subrayó.

Villarroel añadió que la colaboración entre las empresas de ambos países es clave para potenciar la capacidad exportadora de la región, aprovechando las oportunidades comerciales que tiene Chile a nivel internacional, algo que Argentina aún está desarrollando.

El impacto de la Inteligencia Artificial

Este año, la temática central del encuentro será la Inteligencia Artificial (IA) y su aplicación en la creación de una economía más verde y equitativa.

Bernardita Ortiz Landaeta, directora de Amemag, agregó que la decisión de centrar el evento en la IA responde a la necesidad de mantenerse a la vanguardia de las tecnologías. "Lo que quisimos destacar este año es el papel de la inteligencia artificial como herramienta clave para un futuro más sustentable. Contaremos con expertos en la materia que compartirán sus conocimientos sobre cómo la IA puede potenciar el crecimiento empresarial y la sostenibilidad".

El lugar escogido para el desarrollo del evento, es el Centro Cultural, donde el primer día los asistentes serán recibidos con una ceremonia inaugural que dará paso a una serie de charlas magistrales, figurando entre los exponentes Alvaro Espinoza, experto en cadenas globales de valor de la Subreí. Entre las principales expositoras estarán Marisol Alarcón, cofundadora de Laboratorio Chile y Kaudal, y Sandra Guazzotti, experta en transformación digital, quienes abordarán el impacto de la IA en la gestión empresarial y su capacidad para empoderar a las mujeres en el sector tecnológico. /LPA